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Адрес Ernst Pennekamp GmbH & Co. OHG 
Head Office 
Koenigsfelder Str. 38-42 
58256 Ennepetal

Телефон 0049 2333 605 0

Факс 0049 2333 605 200

 

Работники ~95

Год основания 1945

Экспортный Уровень 90%

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Инженер Ali Karimi 

Vertriebsleiter 
Phone: 0049 2333 605 117 

Contact 2. Миссис Sandy Howells 
International Sales 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Supplier of Annealing Lehrs, Coating Technology, Stacker, Conveying, Transport, Packing and Warehouse Technology, Handling Systems

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
The company was founded in 1945 by Mr. Ernst Pennekamp, a glass engineer with major experiences in the melting and annealing technology. In
1977 Mr. Pennekamp handed over the company and operation to Mr. H.J. Seidel, the former General Manager of the Flat Glass Group of Pennekamp.
Nowadays the next generation, the sons, have taken on the challenge of driving the company´s success even further by extending in the new
technologies around glass as well.

The at that time still young company realized the opportunity and challenge to develop most reliable machinery for the automated manufacturing
process in the growing glass industry.

Nowadays the company is the world´s major Lehr and Hot End Automation Manufacturer, operating world wide services for the various glass
industries.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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